



## Con sólo una banda de música, va Sandoval hoy como invitado a San Lázaro por el Día del Ejército

ENRIQUE MÉNDEZ  
Y ALMA E. MUÑOZ

A la sesión solemne con motivo del Día del Ejército, hoy en la Cámara de Diputados, asistirá como invitado el secretario de la Defensa, general Luis Cresencio Sandoval.

También, en un acuerdo que comenzó a discutirse desde la semana pasada, se determinó que, para evitar un conflicto como el 1º de febrero, se decidió que sólo acuda una banda de música del Ejército. De tal manera que ahora no habrá escolta militar ni elementos armados, informaron integrantes de la Comisión de Defensa.

Desde hace días, elementos del Ejército acudieron a reuniones con la mesa directiva para definir la agenda de la sesión. Ayer, otro grupo de militares realizó un recorrido por las instalaciones de San Lázaro para determinar la logística de la visita del general Sandoval.

La invitación al mando militar se dio durante la reunión de trabajo que el miércoles 15 sostuvo con diputados federales, a quien refrendó su disposición al diálogo, después de que canceló su visita en octubre pasado. Los diputados también se mostraron abiertos ese día a atender las propuestas de reforma que pueda plantear el Ejército.